

# BIG ISSUE

## Pemilihan Kepala Desa Kalibeluk periode 2022-2028

Lutfi Adam - [BATANG.BIGISSUE.ID](http://BATANG.BIGISSUE.ID)

May 20, 2022 - 04:35



*Pengundian Nomor Urut Calon Kades Kalibeluk*

Batang,- Pesta demokrasi tingkat Desa diwilayah Kabupaten Batang sebentar lagi akan digelar. Tinggal dalam hitungan hari saja Pemilihan Kepala Desa (Pilkades) di 32 desa di Kabupaten Batang akan dilaksanakan tepatnya pada tanggal 29 Mei 2022 dilakukan secara serentak. Seluruh calon kandidat wajib

mengikuti setiap tahapan dengan tertib, yang mana sebelum pencoblosan para calon Kepala Desa, harus mengikuti proses administrasi secara bertahap, yaitu pendaftaran, melengkapi administrasi hingga proses pengambilan nomor urut.

Bertempat di kantor balaidesa Kalibeluk Kecamatan Warungasem, Panitia Pilkades melaksanakan pengambilan nomor urut calon Kepala Desa Kalibeluk Periode 2022 – 2028, terdata ada 3 calon Kepala Desa yang telah mendaftarkan dan hadir mengikuti pengambilan nomor urut, dari Ketiga nama tersebut diantaranya H. Muthobi'in, Nur Hikmah dan Hj. Runi Rohmawati, pada Rabu malam (18/5/22).

Acara pengambilan nomor urut dihadiri Kapolsek Warungasem atau yang mewakili, Danramil warungasem atau yang diwakili Peltu Eko Haryono, Camat Warungasem atau yang mewakili, Ketua BPD beserta anggota, Ketua RW dan RT se Desa Kalibeluk dan para tokoh masyarakat, tokoh pemuda dan tokoh agama Desa Kalibeluk.

Dalam sambutannya Pj Kepala Desa Kalibeluk Sakdullah menyampaikan, bahwa dalam rangka pengambilan nomor urut yang disaksikan para tokoh masyarakat, Polsek, Koramil, BPD dan Pihak Kecamatan, Saya mengajak masyarakat selalu menjaga keadaan agar tetap dalam situasi yang kondusif, mari kita jaga agar proses demokrasi pemilihan Kepala Desa Kalibeluk periode 2022-2028 dapat berjalan dengan baik,"harapnya

Lanjut Sakdullah, "Atas nama pemerintah Desa ia menuturkan permohonan maaf selama satu tahun lebih menjalankan roda pemerintahan Desa Kalibeluk manakala ada kekurangan dalam memberikan pelayanan, Saya mohon maaf sebesar - besarnya, mumpung suasana masih dalam situasi bulan syawal,"tuturnya.

Camat Warungasem, Darsono yang diwakilkan Bisri Kasi Tapem (Tata Pemerintahan) mengajak agar pelaksanaan pilkades ini memenuhi tahapan - tahapan sesuai dengan aturan perbup, dan Alhamdulillah sampai hari ini sudah sesuai dengan aturan."Saya berharap kepada ke 3 calon kandidat yang juga sebagai warga Desa Kalibeluk, agar selalu bersinergi, bersaing dengan cara sehat dalam pesta demokrasi sehingga suasana Desa Kalibeluk tetap berjalan dengan aman, damai dan nyaman. Dengan tata cara yang sehat dan bermanfaat agar tidak terjadi hal - hal yang tidak kita inginkan semua", harapnya.

Bisri juga menambahkan, "Untuk warga Desa Kalibeluk agar memilih sesuai dengan hati nuraninya, dan apabila ada pihak timses yang memberikan tawaran apapun, monggo cerdas dan bijak menentukan pilihannya, yang utama hindari gesekan antar masyarakat yang dapat menimbulkan sesuatu hal percikan negatif, kita harus menjaga bersama agar situasi tetap terjaga dan kondusif", imbuhnya.

Danramil Warungasem yang diwakili Pelda Eko Haryono dalam pengarahannya mengajak agar masyarakat senantiasa menjaga proses demokrasi Pilkades Kalibeluk berjalan dengan aman, tertib, dan lancar serta proses pelaksana berjalan dengan damai." Kami dari Koramil Warungasem mengharapkan agar warga masyarakat Desa Kalibeluk selalu menjaga kerukunan dan kedamaian dalam pesta demokrasi pada Pilkades kali ini, jika ada sesuatu persoalan yang perlu dimusyawarahkan maka segera melapor ke pihak pemerintah desa,

maupun ke Polsek atau ke Koramil, sehingga permasalahan bisa terselesaikan dengan baik dan proses demokrasi berjalan dengan baik, sesuai yang diharapkan kita bersama,"ujarnya.

Ketua Panitia Pilkades Desa Kalibeluk Warmidi menyampaikan agar masyarakat tetap menjaga kerukunan, persaudaraan, walaupun beda pilihan, karena proses demokrasi yang sehat adalah demokrasi yang bermartabat dan transparan, walaupun bersaing tetap menjaga sinergitas dalam mewujudkan pesta demokrasi yang kondusif."Sebagai panitia Desa Saya mengajak dan menyerukan agar kita jaga bersama jalannya demokrasi Desa Kalibeluk saat ini yang sudah aman tetap terjaga sehingga tetap sejuk, sampai terpilih siapa pemenangnya dan seterusnya tetap terjaga dengan baik, Alhamdulillah proses pengambilan nomor urut malam ini sudah selesai dengan lancar dan telah ditentukan sesuai proses yang berjalan yaitu nomor urut 1. H. Muthobi'in, 2. Nur Hikmah. 3. Hj. Runi Rohmawati", pungkasnya.

Lutfi Adam